

## El área de Cultura reitera su apuesta por el Irun Rock

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2018(e)ko iraila(r)en 20-(e)an 20:42etan -

---

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el jueves día 20 de Septiembre de 2018.

### **El área de Cultura reitera su apuesta por el Irun Rock**

En un comunicado conjunto con la dirección del festival, Cultura se defiende de la denuncia de Sí se Puede Irun. Jueves, 20 de Septiembre de 2018 - Actualizado a las 06:03h IRUN- el área de cultura del ayuntamiento de irun difundió ayer un comunicado junto a la dirección del festival irun rock defendiéndose de las acusaciones que el grupo municipal sí se puede irun hizo anteayer acerca de la falta de apoyo del consistorio a la iniciativa musical.

Según SPI, el festival ha ido sufriendo recortes a lo largo de los últimos años, lo que evita que se consolide como evento musical de referencia en la comarca.

Juncal Eizaguirre, delegada de Cultura, negó las acusaciones de la formación morada afirmando que “a lo largo de los últimos seis años la aportación municipal para esta iniciativa ha ido creciendo y se ha llegado a multiplicar por diez. Creemos firmemente en este festival y defendemos su proyección y, si bien entendemos que es ya referente en nuestro entorno, queremos que lo sea aún más”.

EL 29, EN SAN JUAN El festival Irun Rock celebrará su novena edición el próximo 29 de septiembre en la plaza San Juan, con más de una decena de conciertos gratuitos de la mano de bandas de *rocke indie* del panorama nacional. - J. G.